



◆10月号の内容◆

- ・運動会に向けて…  
本格始動！
- ・運動会スローガン
- ・しらネット.com
- ・学習のあしあと
- ・ブックレンジャーさんより
- ・今月の目標
- ・ほっぷ・すてっぷ・じゃんぷ

運動会  
スローガン

緑にとどけ、  
黄色にひびけ、  
笑顔で応援  
白根っ子

しらネット.com

『運動会を通して育てたいものは？』

今週末に運動会が迫ってまいりました。毎年、この時期になると運動会のもつ教育的な意義について記すことが多いのですが、本校の運動会は、その意義にちよつと特色があります。それは、児童が様々な集団に所属しながら、その集団の一員としてその場その場で自分の力を最大限に発揮する中で、運動会のねらっている身につけたい資質を身につけていくということです。

団体の演技は、学年という集団の一員として。団体の競技は、二学年の緑、黄色という色別の集団の一員として。応援は、色別の縦割りグループの一員として。そして、今年から演技に加えた長縄は、クラスの一員として。さらに、高学年は、係の仕事を委員会の一員として行います。このように多様な集団の中で目的に応じて自分自身の力を発揮する子ども(集団の一員としてよりよく役割を果たしているとする子ども)に育てていきます。様々な集団に所属するという事は、それだけ多くの人とかかわる機会をもち、多くの人に支えられながら運動会に参加していることを実感できるということです。運動会のねらいには様々なものがありますが、本校の特色としては、この様々な集団で人とかかわり、力を合わせることで、自分を支えてくれている人に「感謝の気持ち」をもつ子どもを育てたいと考えています。運動会当日は、そこに保護者の方々や地域の方々の応援も加わります。本年度のプログラムの最後は、お礼の言葉です。この学びの成果が、どんな言葉となって語られるか、今から楽しみです。

(校長 持丸 隆一)

運動会に向けて…本格始動！



気持ちを  
ひとつに  
がんばります!!

2学期がはじまってすぐに、運動会にむけた練習がスタートしました。低・高学年リレーや応援団、鼓笛隊など、それぞれが最高の運動会にするため、朝練や中休みの時間を使って日々練習に励んでいます！

## 5・6・7組

### 長縄跳び 3分間100回に挑戦！

5・6・7組は1年生から6年生まで在籍しています。今は目標に向かって、1年生も回転している縄をとぶ練習をしています。だんだん上手になってきました。今現在の最高記録は、80回まで来ました。

本番には100回とぶぞ～oh！！



## 1年生

### ゲッタバンバン☆

一人ひとりがかわいいモンスター！

初めての運動会に向けてみんなで練習を頑張りました。かわいく、そして決めるところはかっこよく！お楽しみに。



## 2年生

### にっこにこー！おっけー！

曲がかかるとすぐに踊りだす、ダンスが大すきな2年生！座ったり、立ったり、回ったりと、元気いっぱいに動きます。そして、かっこよくギターを弾けるように練習しています。にっこにこ笑顔で踊るにっこにこダンスをお楽しみに！！



## 3年生



### みんなでお息をそろえて！

今年の3年生のダンスのポイントはそろえるところですよ！みんなでお揃いのピシッとそろった動きになるように練習を続けています。元気いっぱいのダンス、動きをそろえるかっこいいダンスをお楽しみに！

## 4年生



### ダンス練習！

みんなの動きをそろえること、腕をまっすぐ伸ばしてキレのある動きをすること、この2つを目標に、子どもたちはダンスの練習に一生懸命取り組んでいます。ご期待ください！

## 5年生

### 低い姿勢で挑みます！！

ソーラン節を初めて踊った次の日に、筋肉痛になった子どもたちが続出しました！実行委員に踊りを教わりながら、漁をしている様子を力強く表現できるよう真剣に練習に取り組んでいます！



## 6年生

### 見せます支え合い

6年生は組体操に挑戦します。みんなで一つの技を成功させるために、日々練習しています。仲間を信じて身体を預ける友達がいます。見えないところで歯をくいしばって仲間を支えている友達がいます。全ての子どもたちに拍手を！（写真は子どもではありません。当日をお楽しみに！職員も支え合っています！）



### 📖ブックレンジャーさんより

11月初めの読書週間に向けて、私たちブックレンジャーは、その準備に取りかかっています。みなさんが喜んでくれそうな本も新しく入ります。校内の掲示板や図書室内を使って新しい本の紹介をする予定です。たくさんの人に見てもらえたら、うれしいです。毎週水・金曜日に活動しています。ぜひ、図書室をのぞいてみてください。



### ◆ 今月の目標 ◆

保健・・・目を大切にしよう

給食・・・食事の前後の過ごし方を工夫しよう

### ほっぴ・すてっぴ・じゃんぴ

今回は、あと少しで始まる運動会に向けた児童の様子を特集しました。子どもたちは、「運動会を成功させたい！」という強い思いの下、団体演技やそれぞれの競技の練習に汗を流しています。本番当日は、子どもたちの一生懸命行った練習の成果が見られると思いますので、ぜひ楽しみにしててください！

（松本・長谷川）